

BERLIN, 4. April 1872.

Sehr geehrte Freunde!

Wir haben uns gestern in den französischen Zeiten.

Wir hörten gestern Abend ein Gespräch zwischen dem Herrn
und dem Herrn Gauß. Das ist ein sehr interessanter und wichtiger
Vorfall. Der Herr Gauß ist ein Mann von großer Weisheit und
er hat eine sehr gute Ausbildung. Er ist ein sehr guter
Mensch und er hat eine sehr gute Meinung über die
französischen Zeiten. Er ist ein sehr guter Mensch und er
hat eine sehr gute Meinung über die französischen Zeiten.
Er ist ein sehr guter Mensch und er hat eine sehr gute
Meinung über die französischen Zeiten.

In dem letzten Artikel des M. J. Fr. ist das Thema der
französischen Zeiten aufgekommen, und der Herr Gauß hat
dort darüber gesprochen. Er hat gesagt, dass die französischen
Zeiten sehr interessant seien, und er hat gesagt, dass die
französischen Zeiten sehr interessant seien.

Der Herr Gauß hat gesagt, dass die französischen Zeiten
sehr interessant seien, und er hat gesagt, dass die französischen
Zeiten sehr interessant seien. Er hat gesagt, dass die französischen
Zeiten sehr interessant seien, und er hat gesagt, dass die
französischen Zeiten sehr interessant seien.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Gauß

Dr. Gauß

Wir haben gestern Abend ein Gespräch zwischen dem Herrn
und dem Herrn Gauß. Das ist ein sehr interessanter und wichtiger
Vorfall. Der Herr Gauß ist ein Mann von großer Weisheit und
er hat eine sehr gute Ausbildung. Er ist ein sehr guter
Mensch und er hat eine sehr gute Meinung über die
französischen Zeiten. Er ist ein sehr guter Mensch und er
hat eine sehr gute Meinung über die französischen Zeiten.
Er ist ein sehr guter Mensch und er hat eine sehr gute
Meinung über die französischen Zeiten.



18. JUNI 1911

Wien

Sehr geehrte Herrn Dr. von Schmid
der Universität Wien
wurde gestern ein Brief an Sie gerichtet
in dem Ihnen die Verleihung des
Preises der Universität für Ihre Arbeit
aufgezeigt wird. Ich darf Ihnen daher
mitteilen, dass ich Ihnen den Preis
überreichen werde. Ich bitte Sie um
eine Rücksendung des Preises nach
dem Eintreffen derselben.

Leider ist eine Rücksendung
nicht möglich, da es sich um einen
Preis handelt, der eine bestimmte
Zeit aufzuhalten hat. Der
Preis kann nicht auf einer
Zeitung oder einem anderen
Medium veröffentlicht werden, da
dieser eine gewisse Zeit aufzuhalten
hat. Ich bitte Sie daher um Ihre
Rücksendung des Preises nach
dem Eintreffen derselben.

Very truly yours

Dr. von Schmid